



まちのわだい
My Town Topics



い 早朝から多くの親子が参加しました。大きなニジマス釣れたかな！優勝した吉田さん親子 ※当日の様子は市ホームページでもご覧いただけます。フォトアルバム



親子つり大会 親子で協力!目指すは大物

5月25日、雪入川で市子ども育成連合会主催の「親子つり大会」が開催され、70組155人の親子がニジマス釣りに挑戦しました。スタートと同時にたくさんのニジマスが釣り上げられ、大物が釣り上がると歓声が響き渡っていました。参加した親子からは「大物を釣れて良かった。大物を釣り上げたとき、糸が切れそうなくらい重かった」「竿を引く瞬間や、魚を釣り上げたときの楽しさが面白かった」といった感想がありました。



《親子つり大会成績》(敬称略)

▶総重量

| | | |
|-----|-------|-----------------|
| 優勝 | 8.8kg | 吉田 みやび・一夫(上佐谷小) |
| 準優勝 | 8.0kg | 坪 孝大・国博(下稲吉小) |
| 第3位 | 7.2kg | 貝塚 悠月・和成(霞ヶ浦北小) |
| 第4位 | 7.0kg | 石塚 杏・将揮(下稲吉小) |
| 第5位 | 5.0kg | 木村 渚咲・学(霞ヶ浦南小) |

▶大きさ

| | | |
|------|------|--------------|
| 教育長賞 | 48cm | 吉田 みやび(上佐谷小) |
|------|------|--------------|

今月のスマイル



↓親子で甲冑を試着し、お城の前で決めポーズ!



霞ヶ浦の景観や水質に対する心情を描く

4月27日から、歴史博物館で「小林恒岳と霞ヶ浦」の企画展が開催されています。茨城県を代表する郷土の画人「小林恒岳」の霞ヶ浦を描いた代表的な作品が、平成30年に本市へ寄贈された4点を含め展示されています。展示会にはたくさんの来場者が訪れ、作品を鑑賞していました。企画展は7月7日まで開催しています。



↑霞ヶ浦を描いた数々の作品を鑑賞する来場者の様子

歴史博物館特別イベント 歴史を感じ、親子で思い出づくり

5月5日、歴史博物館で「ゴールデンウィーク特別イベント」が開催されました。会場では、甲冑の試着やクイズラリーなどが行われ、家族連れの来場者が多く見られました。甲冑試着体験では、普段着ることのできない甲冑を親子で試着し、お城をバックにポーズを決め記念撮影。子どもの日の大切な思い出になったことでしょう。

↓真っすぐに植えられているか、いろいろ確認しながら植える子どもたち



秋の収穫が楽しみ! 田植えに挑戦

5月12日、田伏地内の水田で「古代米づくり教室」が開催され、田植えを行いました。18年目となるこの教室は、例年人気の講座で、11組23人の親子が10月まで7回にわたり米づくりの作業や文化、感想文発表会などをを行います。小学生親子は、裸足で入る田んぼの泥の感触や、泥からなかなか抜けない足に悪戦苦闘しながら田植えに挑戦していました。

昆虫ウォッチング 山の大自然で昆虫を観察

4月29日、雪入ふれあいの里公園で「昆虫ウォッチング」が開催されました。里山の大自然で囲まれながら、参加者は網と虫かごを手に昆虫探し。虫たちを見つけると「捕まえたよ〜」「この虫は何だろう〜」などと里山に響く子どもたちの元気な声。観察した昆虫について、講師の先生から名前や特徴などの説明を楽しく受けていました。



↑いろいろな昆虫を見つけたよ!この昆虫は何だろう〜じっくり観察。

↓交通安全お守り型反射材や啓発グッズを買い物に来た方などへ配布



交 春の全国交通安全運動 通事故防止への呼びかけ

5月9日、千代田ショッピングモールで土浦地区交通安全協会による「春の全国交通安全運動街頭キャンペーン」が開催されました。運転される方だけでなく、歩行者の方も含め、皆さん一人ひとりが交通ルールを守り、交通マナーの向上に努めることが交通事故防止に繋がります。市も「交通事故ゼロの実現」を目指し、啓発活動などを推進していきます。

市 産業能率大学の学生による市のPR 製品の認知度向上と魅力の発信

5月5日、6日に、本市および筑波銀行と三者連携協定を締結している産業能率大学の学生が、自由が丘の商店街で開催されたスイーツフェスタにブース出店。市産のいちご、ブルーベリー、さつまいもをディップソースにしたチュロスセットや、市産のジャムを販売。ジャムの美味しい食べ方や、市のガイドブックを手渡すなど、多くの来場者に本市の魅力をPRして頂きました。



↑販売のほか、レシピやガイドブックで市産品をPRする学生の皆さん